
 

Chères Puimoissonnaises, chers 
Puimoissonnais,  
 
Voilà l'été qui commence, un été qui 
va nous rappeler de bons souvenirs.  

Les festivités reprennent. 
Les Rendez-vous de Puimoisson nous 
ont mis sur de bons rails. Pas moins de 
quatre grosses manifestations ont été 
organisées par cette association dans la 
semaine de la Fête de la Musique : 
trois concerts et un loto.  
Quel dynamisme, bravo à tous les 
bénévoles ! 
La fête du village est de retour, avec 
quelques manèges qui ont fait le 
déplacement, et nous les en 
remercions.  
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C'est bon de les revoir animer notre place Saint-Eloi. Les 
boules claqueront, les familles riront de bon cœur, nos 
commerces de bouche s'empliront... 
Puis on tirera le traditionnel feu d'artifice du 14 juillet. 
Ce sera aussi l'occasion de pique-niquer ensemble, ainsi 
que de jouer aux quilles et aux boules. 
Les voitures puis les motos anciennes viendront exhiber 
leurs chromes avec Lou Mistraou, du cinéma en plein air 
nous réunira au stade grâce au Cinéma de Pays, nous 
pourrons contempler les étoiles lors de la traditionnelle 
Fête des étoiles qu'organise Horizon. 
Une fête du livre et des arts réunira un grand nombre 
d'artistes et sera suivie d'une belle avant-première : la 
représentation théâtrale du chef d’œuvre de Maria 
Borrély "Sous le vent". Un roman écrit à Puimoisson, se 
déroulant à Puimoisson, et une première représentation 
chez nous. Quelle chance !  
Merci aux artistes, à l'éditeur et à DLVA pour avoir 
permis cette grande première. 
La vie reprend, avec sa dose de convivialité et de joies. 
Les touristes sont de retour, les lavandes et autres plantes 
à parfum finissent de mûrir.  
On dirait le Sud, on pourrait y vivre plus d'un million 
d'années, chantait Nino Ferrer. Oui, justement, y vivre. 
Pleinement, avec et pour les autres.  
Et prudemment aussi. Nous sortons d'une phase de 
pandémie qui nous a privés de nombreuses libertés, ne 
nous replongeons pas dans de si tristes situations. 
Continuons à suivre les recommandations de l'Etat. 
Restons prudents et, surtout, faisons-nous vacciner. Nos 
professionnels de santé locaux nous l'affirment : c'est la 
seule façon d'atteindre l'immunité collective. Que toutes 
les personnes sceptiques interrogent leur médecin ou leur 
pharmacien ; ils sont unanimes, si nous répondons aux 
critères, alors faisons-nous vacciner. 
Bon été à tous ! Prudent, convivial et festif.  
 
Fabien Bonino 
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Cette année la fête de Saint Eloi 
aura bien lieu du 2 au 4 juillet. 
Les forains seront au rendez-vous 
avec le manège pour enfants, les 
jeux et les confiseries.  

Résultats des élections du 27 juin 
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Nouvelles mesures sanitaires 

 

A partir du 1er juillet 2021, l’évolution positive de la situation sanitaire 
mène à la fin des dernières restrictions en vigueur, mais pas la vigilance. 
- Le couvre-feu est levé 
- Le port du masque en extérieur n’est plus obligatoire sauf en cas re 
regroupements : files d’attente, marchés, stades etc… 
- Les limites de jauges sont levées, selon la situation locale, dans les 
établissements recevant du public : cinémas, restaurants, magasins… 
- Les festivals et concerts debout on repris depuis le 30 juin 2021 selon un 
protocole sanitaire dédié.  
- Les discothèques pourront rouvrir à partir du 9 juillet dans des 
conditions sanitaires très précises 
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Nous sommes très heureux de vous annoncer que, grâce à l'office du 
tourisme de la DLVA, Puimoisson a sa brochure touristique.  
C'est nous qui l'avons composée, la DLVA a assuré la mise en page 
et les tirages en français et en anglais. 
 

Vous pouvez la découvrir sur notre site ou la demander en mairie. 

Puimoisson : Ici, on vit très bien ! 
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Réunion de quartier  

Les Fonds de Rouge haut 

Le conseil municipal continue 
d'aller à la rencontre des 
habitants, au plus près de nos 
vies quotidiennes. Après une 
première réunion de quartier à la 
fontaine en mai, une deuxième 
s'est tenue le 19 juin à Fond de 
Rouge Haut. 
Le sujet principal a été l’entretien 
du chemin d’exploitation qui 
dessert essentiellement des 
habitations,  
Le maire a expliqué qu’après avoir 
demandé aux techniciens, 
effectivement celui-ci a bien été 
entretenu par la mairie auparavant. 
La mairie va étudier la possibilité 
de l'entretenir jusqu’à l’entrée de la 
maison de Mme Len. 

Il va être demandé aux techniciens de reboucher les trous de tasser et damer 
le chemin afin que suite à des pluies, celles-ci n’emportent pas tout le 
gravier rapidement comme c’est le cas actuellement. 

L'entretien des bas côtés sera fait par les résidents. 
La mairie va demander à la poste de réduire sa vitesse sur ce chemin. 

D'autres sujets ont été abordés : 

Le faible débit de l'eau : Le maire a rappelé que ce problème concerne tous 
les résidents du plat du village. Le château d'eau actuel n'est plus adapté 
mais il devrait être remplacé par la DLVA en 2022. 
Le conteneur à cartons : il faudrait le remplacer par un conteneur pour 
cartons aplatis. 
La poubelle à l'entrée du chemin est constamment pleine. Carinne Picca va 
voir avec la DLVA comment solutionner ces deux problèmes. 
Les déchets verts : Maryse Aubry explique que le traitement ou le stockage 
est trop onéreux pour la commune, il faut aller à la déchetterie de Valensole, 
en attendant que celle de Roumoules soit ouverte, en fin d'année 2021. 
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Un vif intérêt a été montré pour la gestion des déchets. Où partent-ils, 
comment sont-ils traités ? 
Le maire a complété les propos de Maryse Aubry en expliquant que du 
retard a été pris par DLVA dans le mandat précédent, que le nouveau vice-
président cherche à combler. Une tarification différente est à l'étude, car 
l'actuelle ne semble pas juste. Ce secteur est le seul qui est déficitaire au sein 
de l'agglomération. 
Fabien Bonino a également expliqué qu'il comptait soumettre à DLVA la 
possibilité de prendre en compétence optionnelle l'enfance, la jeunesse et les 
sports. Les personnes présentes étaient d'accord sur le fait qu'une offre plus 
large d'activité semblait nécessaire pour la tranche d'âge 6-18 ans. DLVA 
semble être le bon étage afin de développer des activités de proximité 
multiples et variées, notamment dans les champs de la culture et des sports. 

 

Le maire et son conseil 
municipal remercient vivement 
monsieur Stéphane Ortola pour 
l'aide qu'il nous a apportée en 
rebouchant les trous sur le 
chemin de St Michel. 
Il est agréable de voir que nos 
administrés sont prêts à nous 
apporter leur appui lorsque cela 
peut être nécessaire. 
Un bel exemple d'entraide 
participative ! 

 Remerciements 
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Marquage des places de 
stationnement place Saint Eloi 

Concernant le stationnement : 

Du mercredi 30 juin à 8h au mardi 6 juillet : (fête foraine) Interdiction de 
stationner sur une partie de la place et du boulodrome (sauf le côté nord). 

Enfin !! Le marquage des places sera fait du 7 au 9 juillet. 

Du mardi 6 juillet au vendredi 9 inclus : Interdiction totale de la place 

Durant la fête puis les travaux sur la place, 
les véhicules pourront stationner sur le 
parking de l'aire de loisirs et 
temporairement sur les aires de la route de 
Riez et sur le terrain communal à côté de 
CocciMarket. 
Un panneau a été posé sur les aires route de 
Riez et à côté de CocciMarket pour inciter 
les visiteurs en camping car et autres gros 
véhicules ainsi que les regroupements de 
départ de randonnées et de covoiturage à 
utiliser ces emplacements de manière 
pérenne, surtout durant les périodes 
estivales.  

Où se garer ? 
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Le village est convié à participer à ce grand pique-nique convivial à 
l'occasion duquel, des bénévoles prêts à reprendre en main le comité des 
fêtes vous seront présentés. 
Venez avec votre pique-nique et vos jeux de boules et la mairie fournira les 
tables et les chaises.  
Il serait bien que ceux qui souhaitent venir contactent la mairie afin que nous 
puissions prendre le nombre de tables et de chaises nécessaires. 
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Visites guidées de Puimoisson 

L'association des Guides de Pays de Haute 
Provence organise des visites guidées du 
village tous les vendredis. 

Cathy Versini vous fera découvrir 
Puimoisson. 
Ces sorties bénéficient de la marque « 
Valeurs Parc naturel régional » et sont 
encadrées par des professionnels de 
l’accompagnement 

Habitants du Verdon, ils vous transmettront leurs connaissances du territoire 
et leur passion pour la découverte des patrimoines. 
Toutes ces sorties sont accessibles aux familles. 
La réservation est obligatoire, uniquement par téléphone au 06 83 77 95 58 

Tarif : 6€ et gratuit pour les moins de 12 ans. 
La sortie est garantie sous réserve d’un nombre minimum de participants 
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 Les inscriptions se font en mairie le matin 
entre 9h00 et 12h00 
Pièces à fournir: 
- Copie du livret de famille 
- Copie des pages de vaccination du carnet 
de santé 
- Copie carte d'identité des 2 parents 
- Si parents séparés ou divorcés, copie du 
jugement. 
- Si déménagement et que l'enfant était déjà 
scolarisé, certificat de radiation de l'ancien 
établissement scolaire. 

L’école Maria Borrely 

Rentrée scolaire 2021/2022 

La classe des CM1 et CM2 
animée par Sébastien Della Casa 
a pu réaliser avec la ligue de 
l’enseignement et radio Verdon 
une émission d’environ une heure 
dont le thème a été librement 
défini par les élèves : "L’évolution 
de la terre et de la vie depuis le big-
bang jusqu’à la disparition des 
dinosaures". 

Les enfants de Puimoisson sur radio Verdon 

Pour cela, des partenaires extérieurs (botaniste, géologue…) ont été 
interviewés et les élèves ont effectué des recherches pour en présenter des 
résumés.  
Après cela, le travail a consisté au montage de l’émission directement dans 
les studios de la radio à Castellane. Ceci a donné lieu à une sortie en bus le 
vendredi 28 mai, le transport a été pris en charge par la commune. 
Après les 11 séances avec les élèves, un travail de montage fin a été réalisé 
par une professionnelle avant de le diffuser quand un créneau sera 
disponible. 
Nous ne manquerons pas de vous en informer dès que possible. 
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La classe de Sandrine Maïa Ordonez a eu plusieurs séances avec 
Geneviève Vallart de Boisgelin afin de connaître quelles peuvent en être 
les utilisations (transformation) et pratiquer une ou plusieurs 
transformations. 
Quand la classe s’est déplacée à Moustiers le jeudi 3 juin au domaine de 
VALX, elle a pu fabriquer du sirop de pome avec les épluchures, de la 
gelée de pomme avec le jus récupéré grâce à un extracteur vapeur puis 
de la pâte de pomme. 

Projet des CP/CE1 avec le Parc du Verdon 

Projet textile en  
pays provençal 

En collaboration avec Atelier CANOPE 04 et 
Clémentine Chapon (plasticienne) 

Le projet a consisté à parcourir et mettre en 
valeur le paysage pour mieux le préserver 
demain. S'approprier le territoire en y créant 
des œuvres plastiques éphémères. 

Il y a eu 4 séances avec Clémentine Chapon 
dont une in situ. 
 

La classe des CM1 et CM2 animée par 
Sébastien Della Casa a pu réaliser avec la 
ligue de l’enseignement et radio Verdon 
une émission d’environ une heure dont le 
thème a été librement défini par les 
élèves : "L’évolution de la terre et de la vie 
depuis le big-bang jusqu’à la disparition des 
dinosaures".  
Le projet consistait à découvrir les 
différentes variétés de fruits présentes 
dans le Verdon (localisation sur une 
carte, visite d’un verger) et connaître les 
modalités de cueillette et de conservation 
des fruits (problématiques des produits 
frais) 
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Des boites pour les dons sont disponibles  
dans les commerces du village 

 
Vous pouvez aussi aller consulter la page Facebook des parents 

d’élèves de l’école de Puimoisson. 
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Mme Raison, directrice de l'Epi Bleu 
nous a communiqué : 
Les chiffres de Santé Publique France 
parlent d’eux-mêmes : les 
contaminations au sein des EHPAD 
ont un taux d’incidence inférieur de 
moitié à celui de la population 

 L’Epi Bleu 

 

Par conséquent la décision de supprimer la prise de rendez-vous pour les 
visites extérieures des proches et des familles a été décidée en équipe 
pluridisciplinaire, avec un effet au 1er juillet 2021. 
Cependant, la vigilance reste de mise et certaines obligations demeurent : 
- Renseigner le registre de traçabilité avant la visite 
- Respecter les gestes barrières 
- Port du masque obligatoire 
- Désinfection des mains et des objets partagés à la solution hydro 
alcoolique 
- Déambulation restreinte au sein de l’établissement 
Enfin et pour conclure, je vous rappelle que les campagnes de vaccination 
sont régulièrement renouvelées au sein de l’établissement. 
Si votre parent souhaite en bénéficier, vous pouvez en faire part au bureau 
des entrées ou au Cadre de santé. 

Les hébergeurs de gîtes, chambres 
d'hôtes ou autres sortes de locations 
sont invités à venir à l'accueil de la 
mairie pour retirer la brochure 
touristique de Puimoisson afin de la 
mettre à disposition des locataires. 

Hébergeurs à Puimoisson 
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Suite à l'expertise faite par les services 
de l'Office National des Forêts en janvier 
dernier, il nous avait été demandé 
d'effectuer une coupe de bois morts sur 
la plupart des arbres communaux. Pour 
identifier les bois morts il fallait attendre 
que les arbres aient des feuilles.  
Le travail a été fait du 21 au 23 juin sur 
31 micocouliers. 
L'opération a été onéreuse, mais nous 
avons rattrapé notre retard et espérons 
que ce travail aura permis de sauver les 
arbres déclarés en mauvais état par 
l'ONF. 

 Elagage des arbres de la place 

 

Les travaux de réfection initiés par la 
DLVA sont maintenant achevés.  
Dans cette rue les canalisations étaient 
dégradées depuis des années.  

Cela avait créé des infiltrations d'eaux 
usées dans les caves des riverains et 
finalement causés des effondrements. 
Les canalisations d'eau potable et des 
eaux usées ont été changées sur une 
partie de la rue : de la petite porte de 
l'église à la rue du Portail. 
Il était temps car le réseau d'eau était en 
très mauvais état.  
 

 Travaux rue de 
l’Eglise 
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Mots croisés de juin 
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Solutions de la grille de juin 


